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平成３０年度 第１回 議会報告会の結果報告について 

 

 本市議会においては，土浦市議会基本条例第１３条に基づき，平成３０年５月

９日・１０日に市内２会場で「平成３０年度第１回議会報告会」を開催いたしま

した。 

２日間で６７名の市民の方々に参加していただき，市政等に関する様々なご

意見，ご提言をいただきましたので，土浦市議会議会報告会実施要項第９条第３

項に基づき，行政に対する要望・提言等で重要なものについて報告するものです。 

 つきましては，当該提言等の趣旨，内容等をご検証の上，今後の市政運営にご

配慮を賜りますようお願い申し上げます。 

 

 

記 

 

１．つくば霞ヶ浦りんりんロードとりんりんスクエア土浦の活用について 

土浦駅に全国でも珍しいサイクリング拠点ができたのは非常に嬉しい。来

ていただいた方々に市街地を走っていただくための整備をお願いしたい。 

 

２．受動喫煙について 

喫煙，受動喫煙による疾病医療費の視点を充分踏まえた対策をお願いしたい。 

 

３．小中一貫教育について 

小中一貫教育の利点を生かし，確実に子供の成長の糧になるようお願いし

たい。 

 


